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Il existe plusieurs temps du passé (passé composé, imparfait, passé simple…).

Le passé composé est un temps qui parle d'un événement, d'une action qui

est terminée. C'est le temps de la langue parlée.

Il peut aussi exprimer un événement du passé dont les conséquences durent encore.

Ex : Depuis ce jour, les poissons ont disparu.
Passé composé
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Il parle du


passé…








Il est composé de 2 verbes : 


auxiliaire être ou avoir au présent + Participe passé








J'ai


Tu as


Il a


Nous avons


Vous avez


Ils ont








Je suis


Tu es


Il est


Nous sommes


Vous êtes


Ils sont








Auxiliaire


AVOIR








Auxiliaire


ETRE








+





Participe passé


Exemples : 





………………………………………………………………………………………………





La plupart des verbes se conjuguent avec l'auxiliaire avoir.


Certains se conjuguent avec l'auxiliaire être : rester, arriver...


Certains, selon le sens de la phrase, se conjuguent avec


l'auxiliaire être ou l'auxiliaire avoir.


Ex : J'ai descendu les escaliers.


Je suis descendu du douzième.











